



広報

さ つ ま せ ん だ い

薩摩川内

お知らせ版

<http://www.city.satsumasendai.kagoshima.jp>

2/25
2008 No.81



潮風を受けて
さわやかに

1月27日(日)、下甑町手打の小泊公園で、約150人が参加して、かのこロードレース大会が開催されました。当日は、1歳から67歳までの幅広い年齢層の方が参加し、さわやかな潮風を受けて、海岸沿いの景色を楽しみながら気持ちのいい汗をかいていました。



一本の綱に
心を込めて

可愛小学校の綱引きチーム「可愛綱モンキーズ」が別府市で開催された、第16回全九州綱引選手権大会の小学生男子の部でみごと優勝し、その報告に森卓朗市長を表敬訪問しました。児童たちの日ごろの練習の成果が大きな結果となり花開きました。



色鮮やかな
きれいな畳に

1月22日(火)、永利町の川内福祉作業所で、鹿児島県畳工業組合川薩支部による、畳張り替えボランティア活動がありました。機械化が進み、手作業での張り替えは少なくなりましたが、作業にあたった人たちは、慣れた手つきで畳を張り替えていました。



文化財を
火災から守ろう

1月26日(土)、入来町浦之名のお仮屋馬場で文化財防火デーに伴う消防演習がありました。入来地域には伝統的建造物群保存地区があり、清色城跡などが時代を超えて保存されており、地域の参加者たちも文化財保護のため真剣に訓練に取り組んでいました。